

PHIJ2014 ベーシックコースを受講して

グリーン歯科クリニック
松本ゆみ

7ヶ月間の PHIJ2014 ベーシックコースが先日終了しました。あっという間のそして、とても楽しい7ヶ月でした。

まず、講師の先生方が素晴らしかったです。Dr.McGuire, Dr.Scheyer, 宮本貴成 先生からは、世界のトップレベルのお話を聞くことが出来ました。治療に関することだけでなく、患者さんに対する姿勢や経営にまでわたるお話が聞けて、大変勉強になりました。築山鉄平先生には実に細かいところまで、詳しく、丁寧に教えていただきました。講義、実習、ライブオペと、先生はとても大変だったことだと思いますが、素晴らしかったです。先生の熱意を感じました。3人の先生方は修了式にはわざわざ修了式にアメリカからお祝いを言って下さり、本当に嬉しかったです。

また、受講生の皆さんと7ヶ月ご一緒にさせていただくことができ、本当に良かったと思います。同伴した衛生士たちも大変良い刺激を受けたようです。私も志の同じ先生方といっぱい色々なお話ができ、楽しく、有意義な時間を過ごしました。

熊谷崇先生、講師の先生方、仲川先生を始め、サポートして下さった皆様に感謝申し上げます。